



Voyage en Espagne ; bilan du jour 2

publié le 23/05/2019

Ce matin, sous un ciel couvert, nous avons quitté l'auberge de jeunesse aux alentours de 9h pour nous rendre dans la ville de Guernica. Nous avons pu faire une visite de la ville (assemblée du Pays Basque, arbre de Guernica, reproduction de l'œuvre de Picasso) avant de rejoindre le musée de la paix. Durant cette visite, les élèves ont pu approfondir leurs connaissances des événements de Guernica de la journée du 26 avril 1937.

Nous sommes retournés dans la ville de Bilbao pour le reste de la journée où les élèves ont déjeuné au pied du musée Guggenheim, puis ont eu un temps libre dans la ville avant de déguster des Chocolate con Churros, autre spécialité culinaire du pays, dans un restaurant de la ville.

En fin d'après midi, nous rejoignons l'hébergement des deux prochaines nuits, un hôtel en Cantabrie, autre région espagnole. Lors du trajet, les élèves peuvent observer des paysages atypiques, montagnes et bord de mer.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.